



Queridos miembros del grupo de solidaridad OJAS del Centro Cultural Palomeras:

Queremos agradeceros vuestra aportación solidaria para el Proyecto de Manda Manwei de Kenia, en el que participa el Proyecto Amanecer.

Gracias a vuestro gran trabajo solidario, muchos niños y niñas en situación de pobreza y violencia, podrán disfrutar de una papilla nutritiva diaria que les ayudará a tener una mejor calidad de vida.

Os animamos a que sigáis realizando acciones de este tipo para buscar un mundo mejor ahora y en el futuro.

Un abrazo.

Equipo Directivo de Proyecto Amanecer

